
 

1 

PROCÈS-VERBAL 
 

de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 16 décembre 2019 à 18 h 00  
au restaurant La Table Alain Roger 

 

 
Sont présents :  

Mesdames Mylène Brassard Parent   
 Geneviève Clavelle Direction 
 Annie Girard Parent 
 Sylvie Lefebvre Parent 
 Geneviève Maheu Service de garde 
 Nathalie Riopel Enseignante 
 Myriam Scalabrini Parent 
 
Messieurs Marc Lavoie Parent 
 Pierre-Marc Savard Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Jérémy Veilleux Champagne Parent 
 
Est absente : Louise Miquelon Soutien 
 
 

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La séance est ouverte à 18 h 30. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Nathalie Riopel propose d’adopter l’ordre du jour tel quel et Mme 
Myriam Scalabrini l’appui. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 11 
NOVEMBRE 2019 

Madame Sylvie Lefebvre propose d’adopter le procès-verbal tel quel et M. Marc 
Lavoie l’appui. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

Service de traiteur : 
Il y aura une rencontre avec l’équipe des Petits Plats de Fanny après les fêtes. 
Solution : investissement dans la cuisine de l’école à moyen terme. Il n’y a pas 
d’amélioration. Geneviève Maheu fera des demandes de soumissions à 
d’autres traiteurs à court terme. Geneviève a gouté au menu. En général, peu 
gouteux, trop cuit, manque de nourriture régulièrement. 
 
Modification des bassins : 
Il y aura une porte ouverte à l’école pour la faire découvrir aux nouveaux 
élèves. 

 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune. 
 

5. BUDGET 

La directrice présente le budget révisé. 
 
ADOPTÉ À L’UNAMINITÉ. 
 

6. ATTESTATION DES MONTANTS REÇUS PAR VOTRE ÉTABLISSEMENT 
POUR LES MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 

La directrice présente les différents tableaux des montants reçus pour notre 
établissement pour les mesures dédiées et protégées. La directrice fait la 
lecture de la résolution. Mme Mylène Brassard propose d’adopter et Mme 
Nathalie Riopel l’appui. La résolution est signée par la présidente et la 
directrice. 
 

7. FONDS INDIVIDUELS 

 
La directrice s’est informée dans d’autres écoles à savoir quel était leur 
fonctionnement des fonds engendrés par les levées de fonds. Il y a un rappel 
de notre fonctionnement actuel. 
 
La directrice explique aussi le rôle du conseil d’établissement dans la gestion 
des fonds individuels. Les membres approuvent les levées de fonds et la 
manière de dépenser les sous et non pas la façon de gérer les sous. 
 

8. POINTS DU SERVICE DE GARDE 

Plusieurs remplacements d’éducatrices ont eu lieu. La journée pédagogique au 
retour des fêtes sera tranquille. 

 
 

CÉ-19/20-03 

CÉ-19/20-04 



 

3 

 

9. POINTS DES MEMBRES DU PERSONNEL 

Les classes de Mario et Marie-Josée feront une sortie au Musée J. Armand 
Bombardier. Mme Annie Girard propose d’adopter et M. Jérémy Veilleux 
Champagne l’appui. 
 
Monsieur Mario Schinck parle pour M. Pierre-Marc Savard : le sport-étude 
soccer ne va pas bien et le responsable annule souvent. Monsieur Savard se 
questionne sur l’avenir de ce sport-étude. Monsieur Schinck dit que la livraison 
des pâtisseries et des fromages aura lieu ce jeudi. La même journée, le 
spectacle de musique se fera à la bibliothèque à 12 h 45 et les parents sont 
invités. Il y aura une sortie de l’école au cinéma vendredi. 
 

10. FONDATION SAINTE-MARGUERITE 

Au total, 190 élèves ont participé à la danse du 6 décembre. Le profit est 
d’environ 1200$ – 1300$. 

 

11. CORRESPONDANCE 

Nous avons reçu une publicité de photographe. Nous confirmons les photos 
2020 le 22 septembre. 

 

12. AUTRES SUJETS 

Aucun. 
 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Mme Geneviève Clavelle propose de lever l’assemblée à 21h04 et M. Mario 
Schinck l’appuie. 

 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
La présidente,     La directrice, 
 
 
 
 
 
 
 
Annie Girard     Geneviève Clavelle 
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